

Les membres de la

# **Section des sciences de la Terre et de l'environnement de l'Université de Genève**

ont la grande tristesse de faire part du décès de

## **Monsieur Jean-Jacques WAGNER**

*Professeur ordinaire en géophysique au Département des sciences de la Terre,  
co-fondateur et ancien Directeur du CERG, Professeur honoraire*

survenu le 28 avril 2019.

Le professeur Jean-Jacques Wagner a marqué plusieurs générations d'étudiants par son enseignement en géophysique et par son intérêt marqué pour les risques géologiques. Il a été l'un des pionniers en Suisse dans le domaine de la prévention et de la réduction des risques de catastrophes liés aux phénomènes naturels.